



和田 哲治

質
「行政組織の再編計画」は、私も大いに期待をしているが、なぜ部長制は廃止なのか。「必要としない」との市長の公約は、何をどう感じて不要論となつたのか、その見識を伺う。

答 市長

私の公約でもある部制の廃止につきまして



「予算も職員も肥大」 今、本当に部長は不要なのか

（私の公約、部制から課制に）

「誘致の牧場が倒産」 どうなるのか、残された広大な農地

～再生の成り行きを注視～

質
「誘致の牧場が倒産」事態となつたが、これまで誘致を斡旋してきた大分県や市当局の今後の見解を伺う。また、広大な優良農

未だ建設に着手しないままの「大型企業牧場」の実現が頓挫する事態となつたが、これまで誘致を斡旋してきた大分県や市当局の今後の見解を伺う。また、広大な優良農



放置されている牧場予定地（大野町）



答 産業経済部長
平成13年に大分県の仲介により「安愚樂牧場」の進出希望の打診があり、この計画が新市に継承されてから7年が経過しようとしています。8月1日に大分県豊後大野家畜保健衛生所から「安愚樂牧場が倒産した」との連絡がありました。

今後、牧場予定地が転売されることが心配されることから、県と市が情報を共有化することで確認したところです。県が仲介人でもあるので、跡地利用について県に協力をお願いするとともに、再生の成り行きを注視してまいりたいと考えています。

新庁舎などの備品は 極力地元で

～市内調達に努力する～

質
地場産業の活力は、年々衰退している。頑張っている企業や商店を支援し、経済効果を上げよ。また、新庁舎などの備品は、極力地元で

現在使用できるものはそのまま利用し、必要な備品は、できる限り市内で調達する方向で努力してまいります。

答 市長

質
「市報に広告を載せませんか」と有料広告事業を実施しているが、収入は年々低下している。今後の取り組みは。

質
平成19年度からこの事業を開催しております。市報やホームページのバナー広告、公用車、バナー広告、公用車、包装紙、本庁舎1階の清掃センターのごみ袋、市民ホールでの壁面広告を募集しています。昨年度の収入は、37万5000円であり、財源確保の観点からも引き続き募集に努めています。

答 市長



市のPR 観光資源を名刺に

～写真をホームページに掲載～

質
「豊後大野のすばらしさ」をPRしよう。観光資源を載せた名刺用台紙を作成する考えは。市内の印刷会社が独自に観光資源入りの名



刺などを作成している状況などから、名刺用台紙は作成せず、観光資源などの写真を複数ホームページに掲載し、ハガキや名刺などの素材として、どなたでも気軽に活用できるよう取り組みを行つてまいります。

21 | 議会より 声のかけ橋 (第29号 2011.11) | 20



えとうちよこ 恵藤千代子

有料広告で財源確保を

～募集に努める～

質

「豊後大野のすばらしさ」をPRしよう。

観光資源を載せた名刺用台紙を作成する考

えは。市内の印刷会社が独

自に観光資源入りの名